

Pressemitteilung

14. März 2012

Niedersächsische Krankenhausgesellschaft wählt Vorstand und Vorsitzenden

Die Vertretung der niedersächsischen Krankenhäuser wählt Caritasdirektor Dr. Gerhard Tepe (Vechta) zum Vorsitzenden der NKG / Mitgliederversammlung am 14. März 2012 in Hannover

Der neu gewählte Vorstand der Niedersächsischen Krankenhausgesellschaft wird die bisherige Linie fortführen. Zum Vorsitzenden wurde der Caritasdirektor des Landes-Caritasverbandes für Oldenburg, Dr. Gerhard Tepe, gewählt. Der Vorstand besteht aus Personen der Mitgliedsverbände, die die Vielfalt der Krankenhauslandschaft in Niedersachsen repräsentieren. So sind die Kommunen - Städtetag und Landkreistag - vertreten, die Privatkliniken und die freigemeinnützigen Träger mit Arbeiterwohlfahrt, Deutsches Rotes Kreuz, Paritätischer Niedersachsen, Caritas und Diakonie. Sie repräsentieren alle Krankenhäuser in Niedersachsen mit etwa 44.000 Krankenhausbetten.

Die Krankenhauspolitik will der neue Vorstand der Niedersächsischen Krankenhausgesellschaft auch in Zukunft weiterhin aktiv mit gestalten. Der Vorstand ist für vier Jahre gewählt. Er wählt aus seiner Mitte den Vorsitzenden. Für die kommenden vier Jahre wurde Caritasdirektor Dr. Gerhard Tepe gewählt. Er löst turnusgemäß den bisherigen Vorsitzenden, Landrat Gerhard Kilian, ab.

Die Niedersächsische Krankenhausgesellschaft ist der Dachverband aller Krankenhäuser in Niedersachsen. Dafür steht in Hannover eine Geschäftsstelle zur Verfügung.

Dem Vorstand steht ein Beirat zur Seite. Der Beirat unterstützt den Vorstand in allen fachlichen Fragen. Dies ist insbesondere in Zeiten ständigen Wandels im Krankenhausbereich notwendig. In diesem Beirat sind u.a. leitende Pflegekräfte, Geschäftsführer und Krankenhausdirektoren vertreten. Auf diese Weise werden die Belange der Krankenhausträger und der Krankenhäuser unmittelbar in der Arbeit der Krankenhausgesellschaft wirksam.

Weitere Informationen:

- Gerhard Kilian, bisheriger Vorsitzender der NKG,
 - Dr. Gerhard Tepe, neuer Vorsitzender der NKG,
 - Helmut Fricke, Verbandsdirektor der NKG,
 - Helge Engelke, stv. Geschäftsführer der NKG,
- Thielenplatz 3, 30159 Hannover, Telefon (0511) 30763-0

Niedersächsische Krankenhausgesellschaft

Thielenplatz 3 • 30159 Hannover • Postfach 44 49 • 30044 Hannover • Fon: (0511) 30763-0 • Fax: (0511) 30763-11

Vorstand der Niedersächsischen Krankenhausgesellschaft

Geschäftsführer Dr. Hans-Heinrich A l d a g	Jesteburg
Stadtrat Dr. Horst B a i e r	Osnabrück
Geschäftsführer Volker B e h n c k e	Hannover
Vorstand Paritätischer Sebastian B ö s t e l	Hannover
Oberkreisdirektor a.D. Friedrich-Karl B ö t t c h e r	Eisdorf-Willensen
Landrat Joachim B o r d t	Winsen (Luhe)
Geschäftsführer Claus E p p m a n n	Hannover
Verbandsdirektor Helmut F r i c k e	Hildesheim
Regionsrat Erwin J o r d a n	Hannover
Landrat Friedrich K e t h o r n	Nordhorn
Diözesan-Caritasdirektor Franz L o t h	Osnabrück
Oberbürgermeister Kurt M a c h e n s	Hildesheim
Oberbürgermeister Ulrich M ä d g e	Lüneburg
Geschäftsführer Martin M e n g e r	Osnabrück
Geschäftsführer Jörg R e u t e r - R a d a t z	Hannover
Caritasdirektor Dr. Gerhard T e p e	Vechta

Die Wahl des Vorsitzenden und der beiden Stellvertreter durch den Vorstand hatte folgendes Ergebnis:

Vorsitzender	Caritasdirektor Dr. Gerhard Tepe
1. Stellvertreter	Oberbürgermeister Ulrich Mädge
2. Stellvertreter	Geschäftsführer Claus Eppmann